



¿Quiénes

somos?

Fábrica De Sonrisas (FDS) es una Asociación civil, sin fines de lucro, ni políticos, ni religiosos, quienes vestidos con batas de doctor, narices rojas y muchos colores encima, regalamos sonrisas a pacientes de hospitales, asilos, centros de salud y en todos aquellos lugares en donde haga falta un poco de alegría. Siempre buscando ser felices y demostrarlo, contagiar la alegría y las ganas de vivir y lo más importante REGALAR UNA SONRISA A TODOS para lograr así mejorar el nivel psicoemocional de vida de los pacientes a los que se visitan. Porque estamos convencidos de que la risa es la mejor medicina, porque no solo ayuda a curar el cuerpo, sino lo más importante es que ayuda a curar el alma. Cada persona en Fábrica de Sonrisas tiene una profesión distinta y no es necesario ser médico para ser parte de nosotros.

¿Qué hacemos?

Realizamos visitas a Hospitales, Asilos, Psiquiaticos, Hospicios y Orfanatos, con el fin de realizar risoterapia y mejorar la calidad de vida de los pacientes. Para poder regalar sonrisas aprendemos y utilizamos varias herramientas de apoyo como lo son globoflexia,

papiroflexia, pintacaritas, malabares, actuación, etc., además de recibir charlas formativas sobre temas que inciden a nivel psicoemocional, y todo esto con el fin de prepararnos y hacer las cosas mejor.

Misión

Ser felices, contagiar la ganas de vivir y la alegría y lo más importante... regalarle una sonrisa a todos

Visión

Ser una asociación que cambie el nivel psicoemocional de los pacientes en centros de salud, hospitales, asilos, hospicios, etc...

Historia

Fábrica de Sonrisas nace en el año 2007 en Guatemala, como una idea y una inquietud entre un grupo de amigos que deciden que es hora de hacer algo bueno por su país, y comienzan a pensar de qué forma podrían ayudar a mejorar Guatemala. Buscaron organizaciones para ver si podían unirse a alguna, pero nada dio resultado, entonces pensaron: “¿Por qué no hacerlo por nuestra cuenta?” El concepto de la asociación fue alimentado por varias fuentes, siendo estas: “Risoterapia” de México, “Bola Roja” de Perú y “Doctores da Alegria” de Brasil; estos marcaron la orientación de las bases de Fábrica de Sonrisas. Entonces nace Fábrica de Sonrisas en Guatemala, pero solamente en papel y con reuniones. Sin embargo, poco a poco se fueron uniendo más personas, siendo en un inicio alrededor de 13 voluntarios dispuestos a iniciar con la tarea. El nombre de “Fábrica de Sonrisas” y el logo, así como todas las actividades, talleres, y manuales fueron creados por este grupo, aquí en Guatemala. La locura de las visita inició con dos grupos de visitas; uno que visitaba el día miércoles y el otro que visitaba el día domingo, ambos en un solo lugar. Al cabo de un tiempo, ya con la experiencia de varias visitas, era momento de invitar a más personas a que se unieran a la asociación, pero debido a las experiencias previas en las visitas y las situaciones vividas por la inexperiencia, se decidió que no podía iniciarse con las visitas al entrar a la asociación, por lo que nace la Payaescuela, donde se decidió impartir una serie de juegos, talleres y charlas, con la finalidad de que todas las personas se sintieran cómodas de conocerse mutuamente, de solidificar el grupo y de fortalecer herramientas que pudieran ayudar en las visitas. Entonces nace la Primer Generación de Sonriseros, de la cual se gradúan 8 nuevos voluntarios más. Al terminar la primer payaescuela se siguió con los dos grupos de visitas, pero esta vez ya eran más personas visitando. En el segundo semestre del 2008 se realiza la Segunda Convocatoria de Fábrica de Sonrisas, formando un grupo de 30 voluntarios. El año 2008 fue un gran año para la asociación, pues no solo la labor no pasaba desapercibida por los medios de comunicación, también se solidificó la payaescuela, y Fábrica de Sonrisas estaba lista para recibir a mas voluntarios. En el año 2009 nace la Tercera Generación, la cual superó por completo las expectativas de todos, pues asistieron a la convocatoria más de 200

personas. A mediados del mismo año, Fábrica de Sonrisas contaba con aproximadamente 180 voluntarios activos, visitando cada fin de semana 10 lugares diferentes. Gracias a la motivación e interés de todas las personas, nace la propuesta de iniciar “Fábrica de Sonrisas Coatepeque” y “Fabrica de Sonrisas El Salvador”. A finales de 2009, Fábrica de Sonrisas cierra el año con tres constelaciones: Draco, Fénix y Unicornio, que son formadas por los voluntarios de la ciudad de Guatemala; también el nacimiento de la constelación Cruz del Sur en Coatepeque, Guatemala; y el nacimiento de la constelación Orión en El Salvador; lo más grande, fue la graduación como doctores de la risa de la Cuarta Generación, convocatoria a la que asistieron más de 600 personas. El año 2010 rompió con lo todo el esquema de voluntariados en Guatemala, asisten más de 1000 personas a la convocatoria de la Quinta Generación, cada constelación recibió a más de 300 personas, la verdad algo increíble, Fábrica de Sonrisas tiene las bases más sólidas que nunca y la Payaescuela cumple su misión efectivamente. Al concluir el año 2010 se forman dos constelaciones más: Pegasus en Jalapa, Guatemala y Balam en Xelajú, Guatemala. La Sexta Generación se suma a los doctores graduados en Noviembre del 2010. Y entonces, comienza un nuevo reto la Séptima generación! 400 doctores de la risa más que entran en su proceso de preparación. Mientras estos doctores se capacitan Fabrica de Sonrisas se amplía a Chiquimula y Cobán, llevando sonrisas a tantas personas en estos lugares, que las ciudades simplemente van cambiando... se llenan de positivismo y alegría. Y esperan ahora el momento para poder formar su propia payaescuela. Esta es la historia de aquel proyecto que comenzó como una idea entre amigos, pero con un fuerte propósito especial, continua... hasta el momento Fábrica de Sonrisas cuenta con más de 1,000 voluntarios activos en Guatemala, Coatepeque, El Salvador, Jalapa, Xelajú, Chiquimula y Cobán y juntos todos decididos a cambiar no solo el corazón de Guatemala, si no el corazón del mundo entero!

Requerimientos del Voluntario? Para la ciudad de Guatemala, es necesario ser mayor de edad al inscribirse -Enfocado en ayudar a los demás -Responsable -Constante -Con deseos de cambiar su realidad -No es necesario ser extrovertido, cada quien encuentra su forma de dar amor -Lo único que se discrimina, es la discriminación

Compromiso del Voluntario? Asistir a la Payaescuela semanalmente (con opción de faltar 3 veces) -Realizar las visitas semanales al lugar asignado al grupo de visita

Acepta donaciones? Si

Metodología para donaciones: Comunicarse a dr.fantasia@fabricadesonrisas.org -Realizar la donación -Emitir el recibo de donación contable (si fue donación en especie o en efectivo)

Uso de las donaciones: Mantener la infraestructura administrativa -Adquirir mobiliario (transporte, sede física, etc...) para mejorar las condiciones para los voluntarios - Realización de eventos a beneficio de la asociación

<http://www.guatevoluntaria.org/>

<https://www.facebook.com/FDS.Guatemala>